DECLARATION DE L'UNEF ET DE L'UNEF-ID PARIS IV

POUR OBTENIR LE RETRAIT DU PROJET JOSPIN, BATTONS-NOUS DANS L'UNITÉ!

Le 19 mars dernier, plus de 120 000 étudiants et lycéens ont manifesté dans toute la France leur exigence de voir retirer la réforme Jospin . Le Ministre refuse toujours d'écouter les principaux intéressés, et espère visiblement que notre mouvement s'arrête .

C'est ce moment qu'a choisie la direction nationale de l'UNEF-ID pour créer une coordination bis, totalement artificielle et favorable à la négociation préalable avec le Ministère (contrairement aux décisions des Assemblées Générales des facs en lutte) : la Coordination "Unitaire" de Province .

L'UNEF-ID et L'UNEF PARIS IV condamnent cette tentative de division et appelent tous les syndiqués et non-syndiqués à continuer à agir ensemble.

Naturellement nous sommes contre tout Statu-Quo à l'Université, mais la réforme proposée aggraverait encore nos difficultés au lieu d'y porter remède . Le mieux est donc que les étudiants expriment leurs revendications aussi bien en matière d'organisation pédagogique que de conditions de vie et d'études, revendications qui doivent être partie intégrante d'une véritable réforme démocratique de l'Enseignement Supérieur .

Dans ce but, l'unité du mouvement étudiant est vitale .